

RINGKASAN

Manajemen Persediaan Bahan Baku Pupuk Cair PT. Agro Hikmah Sejahtera Nguling Pasuruan, Musaiyaroh Kamaliatun Karima, NIM D41181889, Tahun 2022, 66 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Ardhitya Alam Wiguna, SE, MM (Pembimbing).

Praktik Kerja Lapang (PKL) merupakan suatu kegiatan yang bertujuan guna meningkatkan serta mengembangkan ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh mahasiswa mengenai dunia kerja yang sesungguhnya. Kegiatan praktik kerja lapang juga dapat dijadikan media untuk mengimplementasikan teori dan praktik yang telah didapat selama mahasiswa mengikuti kegiatan perkuliahan di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan praktik kerja lapang ini dilakukan mulai tanggal 27 Oktober 2021 hingga 25 Desember 2021 dan dilaksanakan di PT. Agro Hikmah Sejahtera Kecamatan Nguling Kabupaten Pasuruan.

PT. Agro Hikmah Sejahtera merupakan sebuah perusahaan yang memproduksi berbagai macam jenis pupuk cair yang bermanfaat sebagai nutrisi tanaman serta beberapa jenis fungisida hayati. perusahaan ini memiliki tujuan untuk memberikan terobosan-terobosan terbaru khususnya dalam bidang pertanian yang nantinya dapat membantu permasalahan yang dihadapi oleh petani. Tujuan tersebut diwujudkan dengan memproduksi berbagai jenis pupuk cair dan fungisida hayati yang sangat dibutuhkan oleh petani, selain itu PT. Agro Hikmah Sejahtera juga menyediakan pendampingan kepada petani dalam kegiatan budidaya pertanian yang dilakukan oleh petani guna memaksimalkan manfaat yang diberikan oleh pupuk cair dan profuk fungisida hayati.

Penulis dalam laporan Praktik Kerja Lapang ini mengambil topic mengenai kegiatan manajemen persediaan bahan baku pupuk cair, alasan penulis memilih topic ini dikarenakan manajemen persediaan merupakan salah satu proses vital dalam kegiatan produksi yang dilakukan oleh PT. Agro Hikmah Sejahtera dimana bahan baku adalah input utama yang diperlukan perusahaan agar kegiatan produksi dapat berjalan dengan lancar. Dalam kegiatan produksi PT.

AHS yang menjadi bahan baku yakni beberapa zat kimia yang memiliki kandungan yang dibutuhkan dalam proses pembuatan pupuk cair.

Manajemen persediaan bahan baku yang dilakukan oleh PT. Agro Hikmah Sejahtera meliputi kegiatan Perencanaan (*Planning*), Pengorganisasian (*Organizing*), Pelaksanaan (*Actuating*) dan Pengawasan (*Controlling*). Pada kegiatan perencanaan dilakukan pengidentifikasian jenis, jumlah serta supplier bahan baku yang akan dipilih. Pada tahap pengorganisasian dilakukan penerimaan, penyimpanan dan pengeluaran bahan baku. Pada tahap pelaksanaan merupakan kegiatan pemesanan bahan baku serta pengadministrasian biaya yang diperlukan dan pada tahap terakhir yakni pengawasan meliputi kegiatan pengecekan antara jumlah bahan baku yang tersedia dengan bahan baku yang digunakan dalam kegiatan produksi.

Kegiatan manajemen persediaan yang dilakukan oleh PT. Agro Hikmah Sejahtera mengalami beberapa kendala yang dapat menghambat jalannya kegiatan produksi diantaranya proses pengiriman bahan baku yang sering mengalami keterlambatan dikarenakan supplier yang berada di luar negeri serta adanya harga bahan baku yang fluktuatif mengikuti kurs dollar mengakibatkan adanya biaya tambahan yang harus dikeluarkan apabila harga sedang naik. Beberapa kendala tersebut apabila tidak diatasi dengan baik maka akan menghambat jalannya proses produksi.

Solusi yang dapat diberikan oleh penulis terhadap berbagai kendala yang dihadapi tersebut diantaranya menetapkan batas minimum persediaan bahan baku agar tidak terjadi kekosongan stok, memperhitungkan waktu pemesanan bahan baku dengan mempertimbangkan biaya pemesanan agar bahan baku dapat datang sesuai dengan waktu yang diperkirakan namun tidak memerlukan biaya penyimpanan yang besar serta memperluas jaringan pemasok di daerah lain sebagai alternatif pilihan apabila pemasok utama bahan baku sedang mengalami kendala.